

Carhaix. Insolite : des chevaux pour distribuer les journaux

OUEST FRANCE - Samedi 26 mai 2012



Des chevaux pour distribuer les journaux à Carhaix...© Ouest-France

Ce samedi matin, les Carhaisiens ont eu la surprise de voir leurs journaux distribués... en cheval breton. L'initiative revient au comité Foar Kala-Goanv (la foire du début de l'hiver), organisateur de la Foire aux chevaux en novembre à Carhaix. Cet événement traditionnel a été remis au goût du jour en 2001.

« L'idée est de savoir comment préserver la race du cheval breton et comment il peut être utile à la ville », raconte Jo Le Guen, du haut de sa carriole tiré par Ténor. Une action qui devrait en amener d'autres : **« Notre objectif à terme serait de réintroduire le cheval à Carhaix... »**, confirme Yann Manac'h, délégué Zone rurale et agriculture.